

EL GRAN AVANCE DE LA REFORMA ENERGÉTICA ES EN ENERGÍAS RENOVABLES

EN MENOS DE CUATRO AÑOS MÉXICO HA TRIPLICADO SU CAPACIDAD INSTALADA EN TECNOLOGÍA DEL SECTOR. EXISTEN PRECIOS COMPETITIVOS EN SUBASTAS ELÉCTRICAS Y CASI 700 EMPRESAS AGREMIADAS.

REDACCIÓN: DIEGO JOAQUÍN HERNÁNDEZ.

Para Juan Manuel Ávila Hernández, CEO & Co Fundador de Top Energy Mexico, un error que ha cometido la sociedad mexicana respecto a la reforma energética implementada por la administración federal, hoy saliente, es verla únicamente enfocada a los hidrocarburos, “sin darnos cuenta que el gran avance que trajo” -menciona en entrevista exclusiva- es dentro del sector de energías renovables.

“Sin duda alguna la industria de las energías renovables se ha convertido en un punto toral para la nación. Pasamos de ser un país que solamente ocupaba un lugar entre los primeros 15 mayores contaminantes del mundo sin ninguna noticia para mitigar esa situación, a ser, en pocos años, uno de los 10 destinos más atractivos para las energías renovables”, apunta Ávila.

Aunado a ello, en menos de cuatro años nuestro país ha duplicado, incluso triplicado su capacidad instalada en esta tecnología, vemos precios más competitivos en las subastas eléctricas y son más las empresas locales que participan en el sector, con casi 700 empresas agremiadas en alguna de las múltiples organizaciones dedicadas a la energía. “Hoy vemos una integración de proveeduría local que no se puede apreciar en sectores que inclusive son mucho más maduros que esta naciente industria”, menciona el empresario.



“Creo firmemente que la gran propuesta que tiene la industria de las renovables para nuestro país se divide en dos puntos. El primero, la integración a una economía verde y sustentable que a nuestro país le urge; asimismo, el desarrollo de proveeduría local, la cual permite que no sea una industria con poca integración con las comunidades donde se encuentra, sino todo lo contrario, una industria con gran participación de mexicanos”.

“Dentro de Top Energy tenemos una filosofía muy clara de integración con la comunidad, desde una alta vinculación con las universidades de la región, hasta concursos con las mismas y capacitación, lo que queremos es que haya muchísima gente preparada para poder desarrollar este sector en el país”, concluye.